
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

A lo largo de mi vida he buscado pasatiempos que me diviertan y me hagan feliz, e hecho muchas cosas en mi vida, 

jugar futbol, jugar baloncesto, hacer deporte y mucho mas, pero nada me ha hecho sentir tan feliz como estar sentado 

enfrente de un computador, haciendo diversas cosas, probando juegos, aplicaciones y muchas cosas más, hace ya 

más o menos desde el 2014 me interese en la plataforma de YouTube, pues desde antes de saber de esta, me gustaba 

jugar con mis amigos a ser periodistas y actores y cuando supe de YouTube hice junto a un amigo y una prima un 

video el cual yo edite, y me encanto la idea de editar videos tanto que en una semana grabamos como 6 videos los 

cuales edite en 2 días, ya con el tiempo mi amigo no nos podía prestar más la cámara y no pudimos grabar mas 

videos, me olvide por completo de hacer videos pero siempre intentaba hacer nuevas cosas y intentar nuevas formas 
de edición. 

Justo el año pasado en el 2016 mirando videos en YouTube me apareció un video de un Youtuber llamado 

“ShotterCoC” no me acuerdo que video era pero solo sé que después de ver por primera vez un video de el nunca 

pare y veía todos los videos que subía, luego de la nada subió un video con otros dos youtubers que no conocía: 

“Logan G” y “DualCoC”, me encanto el tipo de humor de los tres juntos y pese a eso busque los canales de ellos dos 

y me suscribí, desde hay nunca volví a ver un video de los tres juntos, fue hasta este año 2017 en enero que Logan G 

subió un video llamado “Construimos una pared irrompible con papel aluminio” video que se viralizo mucho, luego 

de eso siguieron subiendo videos juntos y yo como quería saber de ellos los seguí en sus redes sociales, Eran de 

España y poco a poco me volví alguien que los admira mucho y desearía mucho conocerlos, también por casualidad 

vi un video de “Aleodesing” el diseñador de Shotter, el era quien le hacia las miniaturas de los videos. Yo al ver su 

canal lleno de tutoriales para hacer imágenes y más me encante en todo eso y fue ahí cuando descargue photoshop, 
empecé haciendo cosas simples como editar fotos de familiares, mías  y de amigos según los tutoriales, después me 

atreví a hacer montajes, lo primero que aprendí fue a colocar personas dentro de figuras geométricas, me encantaba 

el resultado y de tantos videos que vi en casi 5 meses gane mucha experiencia, después a mediados de Junio-Julio me 

quise meter en el mundo gaming y un jugador no tan conocido me pidió si le podía hacer el favor de hacerle un logo, 

yo al ser mi primer pedido le puse mucho empeño y no solo a el sino a todos sus amigos les encanto el resultado,  no 

paso una semana para que todos sus amigos me pidieran diseños, o me sentía muy feliz y le pregunte a mi mama si 

podía estudiar algo para hacer diseños, ella me dijo que por supuesto que podía estudiar lo que quisiera, contento 
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hice todos los diseños y empecé a ganar fama, tampoco tanta fama pero para mí era muy emocionante que al llegar 

del colegio 13 personas me hubieran escrito para que les hiciera diseños. 

Un día alguien me contacto para que le hiciera una ilustración, yo no sabía que eran ilustraciones y me puse a buscar, 

vi de que se t5rataa y me encanto, era como volver una foto caricatura, pero para eso necesitaba Adobe Illustrator 

programa que mi computador no soportaba pues era el computador de la casa y era muy lento, pero 

independientemente de que no tuviera el programa busque tutoriales de cómo aprender a hacer ilustraciones y 

aprendí, luego vi un video para solucionar el problema por el cual no podía instalar el programa, Finalmente instale 

el programa y para practicar le hice una ilustración a mi hermano empezando por la silueta y luego empecé a darle 

color, terminado se lo envié a mi hermano, me dijo que le gusto mucho. Una amiga de mi Hermano que estudia 
publicidad le dijo que  yo era muy bueno y le recomendó que estudiara mercadeo y publicidad, yo le dije a mi mama 

y me puse a buscar donde podría estudiar esta carrera, en las dos universidades públicas de mi ciudad  no estaban, la 

amiga de mi hermano la estudia en una universidad privada pero era muy caro para poder pagarlo nosotros, yo me 

puse un poco triste porque casi no había posibilidad de estudiar esta carrera pero igual esto no iba a destruir mi 

sueño, porque ya todo esto se empezaba a convertir en un sueño para mi ser como mis tres youtubers favoritos y a la 

vez ser un diseñador como Aleo. 

Esas tres personas que tanto admiraba Shotter, Logan y Salva de mudaron a una mansión junto a ByViruzz y 

ByTarifa otros dos youtubers que conocía, me gustaba la idea de que estos cinco se unieran y vivieran en una casa, 

pronto empezaron a subir videos muy buenos y todos mejoraron su contenido, les iba demasiado bien y sin duda no 

me perdía ninguno de sus videos, pues cada vez tenían mejor contenido y mejor calidad, ellos me motivaban cada día 

a seguir luchando por lo que quiero.  
Tiempo después en el colegio nos llevaron a una universidad en la que nos mostrarían las diversas carreras que 

podíamos escoger y dentro de esas estaba mercadeo y publicidad, éramos pocos los que escogimos esa carrera, nos 

enseñaron las aulas y nos demostraron algunas materias como fotografía, y diseño. Cuando salimos yo me fui mas 

emocionado de lo que entre, me pareció muy buena la carrera y quería estudiarla ya mismo. 

Hoy en día Sigo mis clases normal y intentando seguir el camino que quiero, intentare que esta historia le llegue a 

esas personas que tanto admiro, los tres mejores youtubers y el mejor diseñador (Shotter, Logan Salva y Aleo) 

siempre lo he dicho son unas muy buenas personas y un ejemplo a seguir, así como yo quiero seguir su ejemplo. 

Así es como conocí mi sueño, como me motive a luchar por él, aun me queda mucho camino para poder realizar mi 

sueño pero de algo que estoy seguro es de que nunca voy a dejar de luchar por él, que si ¿no lo logre?, que si 

¿fracase?, eso solo lo sabré si lucho por el sí doy todo para conseguir ser quien quiero ser, y es que desde que vi ese 

primer video de Shotter nunca deje de soñar en ser como él, y desde que vi esos primeros videos de Aleo nunca deje 
de inventar cosas de Photoshop y Diseñando nuevas cosas para lograr ser un grande diseñador, porque si tu no luchas 

por tus sueños no los vas a lograr, ellos no van a venir a buscarte tienes que salir a buscarlos. Espero que pueda 

cumplir mi sueño y ser un gran diseñador y un gran Youtuber. 


